

ESTRATEGIA ORGANIZACIONAL:

Constructora El Sauce recibe importantes reconocimientos por su política de sostenibilidad

Constructora El Sauce S.A. —empresa que provee soluciones de excelencia en el área de la construcción y servicios relacionados para el sector público y privado— obtuvo excelentes resultados en la medición SSINDEX 2023. Si bien desde hace años viene trabajando con un claro enfoque en temáticas de sostenibilidad, el año pasado, de acuerdo a su estrategia organizacional, formalizó esta área con la creación de la Subgerencia de Sostenibilidad.

Al respecto, Valeria Contador, subgerente de Sostenibilidad de Constructora El Sauce, señala que la medición de la satisfacción de las partes interesadas es fundamental para la compañía. "Ello porque fomenta la comunicación, la transparencia y las relaciones de confianza con nuestros stakeholders. Además, nos brinda la oportunidad de identificar áreas de mejora, así como de descubrir oportunidades de innovación y desarrollo sostenible. Asimismo, nos permite fortalecer nuestra imagen corporativa a través de la mejora continua, lo que sustenta nuestros estándares de excelencia".

En la medición SSINDEX 2023, El Sauce destacó en la Dimensión de Diversidad e Inclusión de Colaboradores, obteniendo un resultado de 90%, ocho puntos porcentuales sobre el promedio de la industria de la construcción, y en Desempeño de Colaboradores, logró el 100%,

Además de obtener excelentes resultados en la medición SSINDEX 2023, la empresa ha sido distinguida por la CChC, por sus prácticas en cadena de valor, productividad e innovación, y por uno de sus principales clientes de la gran minería, por su destacado desempeño en seguridad.



donde los clientes valoran el esfuerzo realizado y el servicio entregado por la compañía.

También sobresalió en Compromiso, por entregar productos y servicios de calidad a sus clientes (90%), ubicándose 30 puntos porcentuales sobre el promedio de la industria de construcción, y en Gestión Operativa, con buenos resultados en la Selección (90%) y Operación (93%) de proveedores, posicionándose sobre el Top 25%, en ambas dimensiones.

Igualmente, El Sauce ha obtenido importantes reconocimientos entregados en materias de seguridad laboral,

logrando las máximas distinciones concedidas por las autoridades de gobierno y organismos privados. "Nuestro compromiso es la creación de valor en el largo plazo, en beneficio de nuestros colaboradores, clientes y accionistas buscando ser un referente en el mercado; ofrecemos calidad y seguridad de primer nivel, equipos de trabajo altamente competentes e innovación tecnológica", puntualiza la ejecutiva.

Con unidades de negocios especializadas, Constructora El Sauce S.A. cubre necesidades que van desde infraestructuras claves para la minería, hasta



Valeria Contador, subgerente de Sostenibilidad de Constructora El Sauce.

obras civiles en el ámbito sanitario y desarrollos mayores en el área de la infraestructura vial, pública y privada. Para el rubro minero, en particular, ofrece una amplia gama de soluciones en materia de infraestructura sanitaria, vial, pipeline, HDPE, obras civiles y movimiento de tierras, lo que le ha valido participar en algunos de los principales proyectos mineros a nivel nacional e internacional.

PACTO GLOBAL

"Continuamos siendo miembros activos de Pacto Global, demostrando nuestro

Ganadora del concurso "Círculo de calidad - Categoría Seguridad", entregado por uno de sus principales clientes de la gran minería, año 2023; y también es reconocida con "6 Estrellas" de Mutual de Seguridad, premio recientemente obtenido.

Educación de calidad (ODS 4), Igualdad de género (ODS 5), Reducción de las desigualdades (ODS 10) y Ciudades y comunidades sostenibles (ODS 11): "El 2023 lanzamos el proyecto 'Escuela de Mujeres CES', que brinda oportunidades a grupos de mujeres desempleadas y sin experiencia previa en el rubro, de capacitarse y formarse en distintos oficios para luego ser contratadas por nuestra organización, aumentando de este modo el porcentaje de mujeres en la industria. Dado el éxito y el reconocimiento recibido por uno de nuestros principales clientes, este 2024 continuamos con la segunda versión del proyecto", dice.

"Continuar siendo pioneros en el desarrollo de proyectos innovadores de tecnología operacional y de procesos, así como en estrategias que nos permitan mitigar el impacto medio ambiental de nuestras operaciones, y además afianzar la relación con nuestras comunidades, son algunas de las iniciativas que tenemos planificadas en materia de sostenibilidad en el futuro", concluye la ejecutiva.

Industria, innovación e infraestructura (ODS 9): El 2023, obtiene el primer lugar en "Mejor práctica en cadena de valor" de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) —con la incorporación DAB a contratos de construcción—. Asimismo, en abril de este año y bajo el mismo concurso, recibe el reconocimiento "Mejor práctica en productividad e innovación".

Salud y bienestar (ODS 3):